



**DIRECTIVA COMUNAL.** El Dr. Juan Sifontes, subsecretario del Interior, juramenta la Directiva de la Sociedad de Desarrollo Comunal "San Fernando", de Ciudad Delgado.

En la misma oportunidad se entregó Pergamino de reconocimiento al Dr. Sifontes por su colaboración en las obras emprendidas en la comunidad.

## Billetes falsos de 100 colones hacen circular

Un llamado de alerta ha formulado la Dirección General de la Policía Nacional, a propietarios de establecimientos comerciales, industriales, fábricas, comercios y público, para que no se dejen sorprender por la circulación de billetes de a cien colones falsificados.

Este llamamiento, es a nivel nacional, ya que detectives de ese cuerpo de seguridad, han descubierto la falsificación.

También hay circulación de billetes falsificados de veinticinco, diez y cinco colones, los cuales han sido

descubiertos en diversas operaciones mercantiles en pequeños y grandes establecimientos comerciales o entre personas particulares que han sido sorprendidas al participar en negocios, cambios, pagos, transferencias, etc.

Dice el informe que un vendedor de frutas fue sorprendido con uno de los billetes de a cien colones falsificados, al serle pagada la suma de quince colones en la compra de naranjas; dio vuelto ochenta y cinco colones.

Otro caso sucedió en una

Pasa a la página 36

## Restablecen servicio de agua en Santa Ana

Ayer quedó restablecido el servicio de agua potable en la ciudad de Santa Ana, informa la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados.

Dicho servicio, expresa la información, había sido interrumpido por la rotura de una tubería de 24 pulgadas, que a pesar de estar enterrada a más de tres metros de profundidad, estalló al producirse un golpe de ariete por fallas en el servicio electrónico.

La rotura de la tubería, agrega, se produjo en el sector denominado "El

Molino", que abastece la parte media y alta de la ciudad, afectando mayormente al vecindario de "El Estadio". El Palmar, Aldea San Antonio, colonias San Luis, España y otros sectores de la ciudad que vieron disminuido el servicio.

### Cortes de energía

Los cortes de energía eléctrica que se han estado produciendo en San Salvador y otras localidades, expresa la información, afectan las operaciones ge-

Pasa a la página 44

## Matan dueño farmacia y hieren a su señora

Cuatro individuos armados de metralletas y pistolas de 9 mm., asesinaron ayer al Dr. y mayor Alvaro Antonio Ríos Rodríguez y dejaron moribunda a la señora Maura Isaura Avalos Montes, en Mejicanos.

Según los datos proporcionados, el hecho ocurrió ayer a las nueve de la mañana en la Farmacia San Gerardo, situada en la Avenida Castro Morán N° 25 de Mejicanos, cuando cuatro individuos que se movilizaban con gran rapidez en un pick-up armados unos con metralletas y otros con pistolas de 9

mm., penetraron a dicho establecimiento y sin mediar palabras, atacaron a balazos al referido profesional, de quien se supo posteriormente que también era mayor retirado del Ejército; y también a la señora Avalos Montes. Ambos se encontraban dentro de la farmacia.

Los balazos los recibieron en la cara y la cabeza. Antes de caer, el Dr. y Mayor Ríos Rodríguez se defendió con una escopeta y un revólver Magnun 357, y por lo menos uno de los atacantes se retiró del lugar.

Pasa a la página 30



**SUBVERSIVO.** Un subversivo se halla descansando en algún lugar cercano de Suchitoto. Esta es una de las fotos encontradas entre los documentos de la licenciada Marianella García Villas.



**ULTIMADO.** Dr. y mayor retirado del Ejército Alvaro Antonio Ríos Rodríguez, fue ultimado ayer en la mañana por 4 pistoleros en su negocio de farmacia, en Mejicanos.

## Hoy reúnense atiquizayenses residentes aquí

Los atiquizayenses residentes en San Salvador, se reunirán hoy miércoles para planificar la entrega de una planta generadora de electricidad, para el "Santo Entierro" de aquella ciudad.

Informaron además que los vecinos de Atiquizaya, están recaudando fondos para la compra de un camastro valorado en diez mil colones, para la urna que utilizarán en el "Santo Entierro".

Señalan que la planta generadora de electricidad costará dos mil quinientos colones y que además de esta actividad, los originarios de Atiquizaya se continuarán reuniendo en la casa del Ing. Luis Ibarra Fi-

Pasa a la página 30

# FA da evidencias plan terrorista

Evidencias de la participación de Marianella García Villas en los grupos terroristas mostró ayer la Fuerza Armada, dando a conocer fotografías que le fueron encontradas entre sus documentos personales.

Señala la Fuerza Armada, que la licenciada García Villas, era agente de agitación internacional, al servicio de la Unión Soviética, formando parte del equipo de miembros de la guerra psicológica, a nivel local e internacional.

Ella, según el reiterado informe del ejército, murió cuando integraba una co-

lumna terrorista que pretendía atacar a trabajadores de la CEL y la patrulla militar que les daba protección.

Junto con la licenciada García Villas, murieron otros 21 extremistas, según el referido informe. Ella cumplía misiones especializadas dentro de los grupos extremistas, de acuerdo con los datos de la Fuerza Armada en las proximidades de Suchitoto, y supuestamente provenía de las faldas del Cerro de Guazapa.

Desmiente el informe oficial del Ejército, versiones sobre que Marianella

Pasa a la página 44

## Menor perece arrollada en Ahuachapán

Una menor falleció en Ahuachapán al ser arrollada por el conductor del vehículo placas P-73-566, informa la sección de la Policía Nacional de esa ciudad.

De acuerdo con los datos que proporcionó la fuente policial, la menor Jessica Figueroa Deras, transitaba frente a la casa No. 3-42 en la Avenida Central de Ahuachapán, cuando fue embestida por el motorista del carro placas P-73-566, quien sin ninguna precaución y a excesiva velocidad pasaba por el lugar.

Después del impacto, la niña fue recogida aún con vida y trasladada al hospital general de esa ciudad, pero antes de que fuera intervenida quirúrgicamente

Pasa a la página 30



**EXTREMISTAS.** Esta es una de las fotos de grupos subversivos decomisadas a la licenciada Marianella García Villas. Varios guerrilleros descansando después de alguna acción destructora.

# Sigue firme lucha contra sandinistas

Profunda expectación hay en toda la región centroamericana, por los acontecimientos bélicos que tienen lugar en distintos sectores del territorio de Nicaragua, donde la agrupación "Fuerzas Democráticas Nicaragüenses", ha iniciado ofensiva para derrocar al gobierno sandinista.

Según transmisiones radiales de la emisora rebelde "Radio 15 de Septiembre", escuchada en esta capital, unos diez mil efectivos antisandinistas están luchando fieramente contra las tropas del gobierno de Nicaragua.

En los departamentos de Matagalpa, Nueva Segovia y Jinotega, se han registrado los más recios combates de los últimos diez días, y donde, según la emisión de "Radio 15 de Septiembre", unos 300 soldados sandinistas han muerto a manos de los rebeldes.

En esta lucha —dicen— están incorporados varios miles de campesinos e indios miskitos, así como cientos de estudiantes, obreros, médicos, abogados y militares desafectos al régimen impe-

Pasa a la página 44



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**HERIDA.** La señora María Isaura Avalos Montes, resultó gravemente herida ayer al ser atacada por 4 individuos armados en la Farmacia San Gerardo de Mejicanos. Es

introducida en un taxi por personas que la auxilian para llevarla a un centro asistencial. Su estado es sumamente delicado.